

Mitgliederbrief zum Jahreswechsel im Januar

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

angesichts des bereits begonnenen Jahres wünsche ich Ihnen und Ihren Familien zunächst viel Gesundheit, Zufriedenheit und Zuversicht für 2023!

Trotz schwieriger Bedingungen aus der Pandemie, fortwährenden Einschränkungen und der allgemeinen Verunsicherung gelang es der Rostocker Kunsthalle auch im vergangenen Jahr, mit bedeutenden Ausstellungen ihre Strahlkraft als renommierter Kunstort zu sichern und weiter auszubauen. Mit ca. 25.000 Besuchern ist die Bilanz für 2022 mehr als zufriedenstellend.

Auch unser Verein kann auf eine positive Entwicklung zurückblicken. Wenn auch Vieles nicht wie gewohnt möglich war und wir z.B. auf den Besuch der documenta15 verzichten mussten, so gab es mit den Ausflügen nach Lübeck, Ahrenshoop und Hamburg spannende Anregungen für unsere interessierten Mitglieder. Voller Stolz präsentierten wir Ihnen anlässlich des Internationalen Museumstages die zurückliegenden Kunst - Ankäufe unseres Vereins in einer eigenen Ausstellung. Dank Ihrer Unterstützung besteht der vereinseigene Sammlungsbestand aus immerhin 26 Kunstwerken! Völlig neu etablierten wir sehr erfolgreich das monatliche Angebot einer „Exklusiven Stunde“, um Ihnen mehr über den Kunsthallenbetrieb und unsere Rolle als Verein zu erzählen. Um die Erfahrungen anderer Kulturvereine für unsere Arbeit stärker zu nutzen, sind wir der Netzwerkgruppe der Kulturfördervereine und Freundeskreise Mecklenburg-Vorpommern beigetreten und haben mit dem Förderverein der Kunsthalle Lübeck eine Kooperation aufgebaut. Insgesamt gelang es uns erneut, den Mitgliederbestand auf jetzt 565 weiter zu erhöhen, worüber wir uns außerordentlich freuen!

Grund genug, um dankbar und hoffnungsvoll mit Ihnen auf die Entwicklung und Zukunft unseres Vereins zu schauen.

Anlässlich des 30-jährigen Bestehens des Vereins möchten wir Sie am 28. Januar 2023 um 18.00 Uhr zur Jubiläumsfeier des Vereins in das Depot der Kunsthalle einladen.

Blicken Sie mit unseren Gästen in entspannter Atmosphäre bei Livemusik auf drei Jahrzehnte erfolgreiche Unterstützung der Kunsthalle Rostock. Besonders freuen wir uns auf den Austausch im Podium zum Thema „Kultur und Ehrenamt“ mit der designierten Oberbürgermeisterin Eva-Maria Kröger, dem Leiter der Kunsthalle Dr. Uwe Neumann und der Vorsitzenden des Rostocker Theaterfördervereins Dr. Doris Geiersberger. Als exklusives Highlight planen wir zudem die Versteigerung von Ausstellungskatalogen aus unserem langjährigen Bestand.

Nicht versäumen möchte ich, Sie auf unsere nächste

„Exklusive Stunde“ am 26. Januar um 18.00 Uhr in der Kunsthalle hinzuweisen.

Lassen Sie sich überraschen von den Ereignissen in und um die Kunsthalle und kommen Sie mit uns ins Gespräch.

Bis dahin wünsche ich Ihnen ein gutes Ankommen im neuen Jahr und freue mich auf ein baldiges Wiedersehen. Ich grüße Sie herzlich

Ihr Stefan Krause